

27 de agosto de 1980

Señor Henri Cuq,
Chef du Cabinet du Maire de Paris,
Hôtel de Ville,
P a r i s .

Muy señor mío:

Tengo en mis manos sus cartas de 5 de junio de 1980 y de 5 de agosto y no contesté antes pues estuve realizando un crucero por Mediterráneo.

En su carta de 5 de junio me anunciaba que más adelante volvería a escribirme, de manera que paso a contestar la suya de 5 de agosto.

Me satisface mucho que el asunto del monumento al Dr. Orfila esté en estudio, como usted me comunica. Con mucho gusto le hablaré de la importancia del monumento cuando tengamos noticia de la importancia del lugar en que puede ser colocado en París.

Fotografía del monumento no la tengo porque no pienso encargarme su ejecución hasta que tengamos la conformidad del Maire de Paris.

Fuedo darle como indicación, que quizá pueda serle útil, que hemos realizado un monumento en la ciudad de St. Augustine, en Florida, USA, y procuraré adjuntarle una fotografía del mismo. Este monumento era de bronce fundido y de una altura de 2m10.

Estamos realizando ahora otro monumento al fundador de la Beneficencia Española en Mexico, que será inaugurado a principios de 1981 por el señor Presidente de la República Mexicana y por un representante del Rey de España. También le adjunto fotografías del monumento, que es de una altura aproximada de 2 metros.

En mi primera carta me permití pedir audiencia con Monsieur le Maire y sigo creyendo que la única manera de tratar en serio de este asunto de mi donación de un monumento dedicado al Doctor Orfila es que nos veamos, ya sea en Menorca ya sea en París, donde yo estará muy fácilmente dispuesto a viajar. La fecha de esta entrevista tendría que ser, cuando ustedes lo decidan en Menorca, o bien a finales de octubre o primeros días de noviembre en París.

Entretanto, queda a su mandar,

Fernando A. Rubió.

